



今日のトピックス 6月26日(月)



◆朝、中庭を見ると1年生のアサガオが、きれいに咲いていました。1年生のお友だちが、朝から水やりしたのでしょ。水滴がきれいに光っていました。



◆今週は、ALTのWILL (ウィル) 先生が、上岩出小学校に来て下さいます。1年生の教室では、先生がアメリカから来たことを話してくれました。その次に、アメリカの国旗は、3色「レッド、ホワイト、ブルー」の話をしてくれました。そして、教室の「カラー探し」をしました。

「グリーン!!」の先生の合図で、みんな、自分の周りの「グリーン」を見つけました。黒板を指す子、ノートにグリーンを見つける子いろいろでした。自分の身の回りから、英語で色を見つけることができましたね。



◆3年生の教室では、WILL (ウィル) 先生と一緒に数字の勉強をしていました。「14」は、「fourteen」で手を両方にずっと伸ばして、「フォティーン」。「40」は、右手を上から下へバシッと下ろして、「forty」で、「フォティ」と教えてくれました。みんな、動作も付けて言い方の違いを覚えることができました。ウィル先生が、「大変賢いので、他の数字も教えてあげましょう。」と言って、100や1000の言い方も教えてくれました。どの数字も、先生の真似をして上手に言うことができました。



◆6月23日(金)に、5年生の教室でストーリーテリングをしていただきました。「どの子も静かに聞いてくれました。」と、褒めていただきました。願い事も叶うと良いですね。